

## 彼女たちを応援しています



としつぐ  
吉岡 稔貴さん (成羽町下原)

数年前から成羽愛宕大花火へ参加してもらい、仕掛け花火製成や駐車場準備などを手伝ってもらっています。これからも引き続き彼女たちと交流していきたいと思っています。

なでしこリーグ初参戦で厳しい試合が続くと思いますが、上を見ただけでなく、足元を固めて頑張ってください。INAC神戸や湯郷ベルからの大金星を期待しています。

## 高梁を一緒に盛り上げましょう！

シャルムの皆さんには、2年前からマンガ絵ぶた祭りや太鼓演奏や山車の誘導などを手伝ってもらい、彼女たちの“元気”で祭りを盛り上げてもらっています。シャルムの試合には、絵ぶた祭りや太鼓を持って応援に行ったりもしています。



ひでき  
池田 英貴さん (川上町領家)

マンガ絵ぶた祭り・なでしこリーグ、これからも一緒に高梁を盛り上げていきましょう。頑張ってください！

## 家族で応援しています

市内で行われるシャルムの試合に応援によく行っています。地元のチームがなでしこリーグへ参戦することは非常にうれしいことです。

これからトップリーグでの戦いとなり、厳しい試合が続くと思いますが、みんなで力を合わせて頑張ってください。家族みんなで応援しています。



ひでお  
武田 英夫さん (成羽町星原)

## 地域からのメッセージ

### 頑張れ！シャルム

ファン感謝祭で選手のみんと触れ合えて楽しかったです。またシャルムの試合に応援に行きたいと思っています。なでしこリーグでも頑張ってください。



ともき  
竹谷 友輝くん (鍛冶町)

## FC 吉備国際大学 Charme から

チャレンジリーグ 2011・2012 では、地域の皆様に支えられ、念願のなでしこリーグ昇格を果たす事が出来ました。



監督 太田 真司さん

今季のホーム戦 13 試合は、笠岡市など離れた会場になりますが、高梁の皆様に応援していただきたい、高梁の皆様と一緒に観客スタンドを「シャルムイエロー」に染めていただきたい、なでしこリーグで成長する彼女たちの姿を見守っていただきたいと思っていますのでよろしくお願いいたします。

女子サッカー最高峰のなでしこリーグで戦えることになり、この素晴らしい環境にあるのも、地域の皆さんや卒業生など、たくさんの人が支えてくださったおかげだと心から感謝しています。

私達ができることはピッチの上で全力を尽くし、良い結果を報告することだと思っています。全員で毎試合精いっぱい戦っていきますので、応援よろしくお願いします。



主将 杉田 亜未さん

## みんなで応援に行こう！

### FC高梁吉備国際大学 2013なでしこリーグ日程 (前期)

節	開催日：キックオフ	対戦相手	会場
第1節	3月23日(土)午後1時	日テレ・ベレーザ	東京都：味の素スタジアム西競技場
第2節	3月31日(日)午後1時	ベガルタ仙台	岡山県：笠岡陸上競技場 (笠岡市)
第3節	4月7日(日)午後1時	ジェフ千葉	広島県：福山市竹ヶ端運動公園陸上競技場
第4節	4月14日(日)午後1時	アルビレックス新潟	新潟県：新潟市陸上競技場
第5節	4月20日(土)午後1時	浦和レッズ	岡山県：笠岡陸上競技場 (笠岡市)
第6節	4月28日(日)正午	大阪高槻	岡山県：笠岡陸上競技場 (笠岡市)
第7節	5月5日(日)午後1時	伊賀FC	三重県：上野運動公園競技場
第8節	5月11日(土)午後1時	湯郷 Belle	岡山県：笠岡陸上競技場 (笠岡市)
第9節	5月18日(土)午後1時	INAC神戸	岡山県：kan'koスタジアム (岡山市)

## FC 吉備国際大学 Charme に関する最近の動き



### サッカースタジアム建設要望の署名提出 (2月22日)

なでしこリーグの試合を行うには、天然芝で1000人以上の観客席を備えた施設が必要です。市内にはその条件を満たす施設がないため、市外の施設でホーム戦を行うことになっています。

この日、なでしこリーグの地元開催を求める市民グループ「高梁にサッカースタジアム建設を望む市民の会」が、市内への施設整備を求める1万1952人の署名を近藤市長と小林議長に提出しました。



### いつもありがとう。シャルムファン感謝祭 (3月2日)

日ごろからチームを支えてくれている地域住民への感謝の気持ちを込めたファン感謝祭「シャルム スマイル フェスティバル」(FC高梁吉備国際大学ファンクラブ主催)が開かれ、幼児から大人まで約140人が参加して選手たちと交流を深めました。

今季から参戦する女子サッカー・なでしこリーグでの応援へつなげるものとして、地域住民と選手が一緒になって楽しみました。



### 全国へ挑戦する彼女たちを市民が激励 (3月2日)

市内の青年、婦人団体メンバーを中心に発足した「FC高梁吉備国際大学 Charme を高梁市民で応援しよう有志の会」が主催した激励会(共催：FC高梁吉備国際大学ファンクラブ)が文化交流館で開かれました。地元高梁から全国へ挑戦する選手たちを「市民みんなで応援しよう！」と約400人の市民が詰め掛け、選手たちを激励しました。

### 「FC 吉備国際大学 Charme」にチーム名称を変更 (3月4日)

市内にはなでしこリーグ試合開催の条件を満たす施設がなく、今季は笠岡市や岡山市など市外の競技場を使用するため、幅広い応援を得ようとチーム名称を変更しました。変更前「FC 高梁吉備国際大学 Charme」⇒ 変更後「FC 吉備国際大学 Charme」